
旅游与艺术学院召开“一村多名大学生计划”新生学

员座谈会
时间：2019-09-27 来源： 作者：陈曦

9 月 26 日下午，旅游与艺术学院召开“一村多名大学生计划”学员座谈会。

会议由旅游与艺术学院党总支书记王壮主持，副校长李伶参会。

座谈会上，各班代表畅所欲言，积极反映他们在学习和生活上遇到的困难与

问题。学工科现场答疑解惑。

李伶要求尽快落实解决学员反映的问题，秉承大爱文化精神，做好服务工作，

为“一村多”学员营造良好的学习环境。她同时鼓励学员积极调适，平衡家庭、

工作、学习等关系，尽快适应大学生活。


